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Vœu pour le prolongement de la ligne 10 du Métro, un projet incontournable pour 

la transition écologique de notre territoire ! 

Intervention de Nicolas Bescond 

Groupe Val-de-Marne en commun – PCF et citoyen·nes 

 

Monsieur le Président, Cher·es collègues,  

Comme vous le savez depuis de nombreuses années, le Département du 

Val-de-Marne, l’EPT 12 (Grand Orly Seine Bièvre), les villes de Paris, d’Ivry-

sur-Seine, de Vitry et de Charenton sont mobilisés en faveur du 

prolongement de la ligne 10 du Métro, à travers l’association « La Grande 

10 ».  

Le prolongement de cette ligne est un projet ambitieux, au cœur d’un 

continuum de zones d’aménagement figurants parmi les plus importantes 

de France et du Grand Paris, tels que : Paris Rive Gauche, Ivry-Confluences, 

la futur ZAC Vitry-Seine-Gare, la zone commerciale et industrielle du Quai 

Jules Guesde, la future ZAC de la gare Les Ardoines à Vitry et la ZAC Bercy-

Charenton.  

Fruit de deux décennies de travail politique et citoyen partagé à Paris et 

dans le Val-de-Marne, ce projet était inscrit dans le Contrat Plan Etat-

Région dès 2013 et figurait aussi dans le SDRIF.  

Grâce à notre mobilisation avec l’association « La Grande 10 », il a même 

été de nouveau inscrit dans le Contrat Plan Etat-Région 2022-2027 en 

septembre 2024 et dans le SDRIF Environnemental 2024-2030.  

En 10 ans, les territoires concernés par ce prolongement ont vu leur 

population croître de 10% en moyenne et 60 000 habitant·es, 100 000 

salarié·es et 30 000 étudiant·es supplémentaires sont attendus d’ici 2030. 

Dans une telle conjoncture, ce projet d’envergure permettrait de 

répondre à des enjeux structurants d’aménagement, de désenclavement 

et de réduction de l’empreinte écologique des transports.  
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Sans oublier, qu’un prolongement de la ligne 10 contribuerait aussi à la 

baisse nécessaire de notre empreinte carbone et de la pollution de l’air, 

par le développement d’une nouvelle offre de transports collectifs sur 

notre territoire pour substituer l’utilisation de la voiture.  

Pour toutes ces raisons, nous vous soumettons ce jour, ce vœu pour le 

prolongement de la ligne 10 du Métro. 

Je vous remercie.  

 

Seul le prononcé fait foi 

 

 

 

 


